Al cuidado de los más pequeños, Guardería Tec cumple 20 años



"Tuvimos el caso de una familia con cuatrillizos que logramos que todos los bebés estuvieran aquí en la guardería", expresó Patricia Raquel Nelli García, directora y fundadora de la Guardería Tec.

A veinte años de su inauguración, la Guardería Tec se ha consolidado como un espacio donde los hijos de las familias trabajadoras se desarrollan en un ambiente de cuidado y enfocado en su bienestar.

"Algo que siempre le digo al personal es que aquí no cuidamos objetos, cuidamos lo más importante que las familias tienen que son sus hijos", afirmó.

Inaugurada el **22 de julio del 2002** la Guardería Tec nació como un **proyecto para atender la necesidad de los trabajadores del <u>Tec de Monterrey</u> de tener un lugar donde dejar a sus hijos mientras trabajan, aseguró Patricia Nelli.**

La Guardería Tec celebra dos décadas de servicio a la comunidad. width="900" loading="lazy">

"Como antecedente aquí lo que había era un edificio de **Difusión Cultural**, una vez que comienza la gestión con el IMSS se pide iniciar con la construcción del nuevo espacio.

"Prácticamente he estado desde que esto se construyó, recuerdo que arrancamos con **niños de un año**, con bebés abrimos hasta noviembre del mismo año, iniciando solamente con nueve bebés", detalló.

Subrogada al <u>Instituto Mexicano del Seguro Social</u>, actualmente la guardería **alberga** a un total de **232 niños y niñas** que van desde los **43 días de nacidos hasta los 4 años**.

Cuenta con **siete salones**, **dos comedores**, uno para menores de un año, y otro para mayores de un año y hasta los 4 años, además de un **área administrativa**.

También tiene un área pedagógica, **enfermería**, oficina para la **nutrióloga**, cocina, área de bacinicas y baños, **patio central al aire libre**, lavandería, así como áreas de aseo y almacenes.

"Un valor agregado que tenemos en esta guardería, gracias a <u>TecSalud</u>, es que desde que abrió tenemos un **pediatra** que viene dos horas diarias como apoyo, el doctor Ismael Piedra", mencionó la directora.

"Cuidamos lo más importante que las familias tienen que son sus hijos".- Patricia Nelli

Generan valor entre la comunidad

Cuatro veces al año el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realiza una encuesta de satisfacción de servicio a los padres de familia, agregó la directora, cuyos resultados y comentarios han hecho de la quardería una de las más solicitadas en el área metropolitana.

"Actualmente tenemos **más de 100 solicitudes** de ingreso en espera, ya sea de niños cuyos padres trabajan en el Tec o bien de la comunidad en general", señaló.

Además, la guardería cuenta con **dos registros** ante la <u>Secretaría de Educación Pública</u> como **educación inicial y preescolar**.

"Cuando el niño sale de la guardería nosotros podemos emitir un oficio donde les damos ese número de registro ante la SEP para que cuando vayan al kínder les acepte entrar directo a **segundo de kínder**", describió.

Patricia Nelli, líder Nacional de Guarderías del Tec de Monterrey y Zoila Reyna Ibarra, enfermera general width="900" loading="lazy">

Veinte años de servir a las familias

Con **28 años de servicio al Tec de Monterrey**, 20 de ellos **dedicados a la Guardería Tec**, Patricia Nelli resaltó la importancia de **velar por la integridad de los menores**.

"Veinte años se dicen fácil, pero detrás hay **esfuerzos y sacrificios personales**, sin embargo, estar aquí es la mayor satisfacción que a mí el Tec me ha dejado.

"Siempre les digo a los papás que no vamos a criar al niño para el día a día, yo estoy formando **niños para la vida**", afirmó.

Una asistente administrativa, dos jefas de pedagogía, dos enfermeras, una nutrióloga, seis auxiliares de cocina, seis auxiliares del limpieza, treinta y siete maestras y dos guardias de seguridad, es el total de personas encargadas del funcionamiento de la guardería.

"Le agradezco a mi equipo por la paciencia y su entrega, **somos una familia**, y agradezco también a los papás y al Tec por tantos años de confianza", recalcó.

"Aquí los niños no te dejan caer, siempre te mantienen fuerte".- Zoila Ibarra

'Sana' con su pasión por el cuidado

Zoila Reyna Ibarra, se ha desempeñado como enfermera general en la guardería desde hace 20 años, logrando consolidar su pasión por su profesión a través del cuidado de los niños.

"Cuando entré a la guardería me tocó llegar a armar todos los juegos con las demás maestras porque apenas se estaba acondicionando el espacio, **empezamos todo desde cero**.

"Pero con el tiempo supe que cuando estás en un lugar donde te gusta tu trabajo eso te llena de satisfacción, aquí **los niños no te dejan caer** siempre te mantienen fuerte", puntualizó.

Ser **enfermera** es algo que te tiene **que gustar demasiado**, añadió, me encanta trabajar con los **niños que cuentan con alguna discapacidad**, me gusta ayudarlos para que puedan salir listos al **mundo real**.

"De todo este tiempo me llevó la convivencia con mis compañeras, agradezco a Dios, a mi esposo, mis hijos, al Tec por brindarme la oportunidad de estar aquí", dijo.

Claudia González, asistente educativo y Viviana Vázquez, auxiliar de cocina. width="900" loading="lazy">

Inspira con su enseñanza

Con veinte años de servicio la maestra Claudia Maritza González Cantú, recordó sus primeros días en la guardería como unos llenos de nerviosismo y emoción.

"Me encantan los niños, porque son muy cariñosos, hay que **darles amor** porque están aquí todo el día, eso me motiva mucho", aseguró.

Explicó que uno de los **mayores retos** que tuvo que vivir como maestra fue el **confinamiento por COVID-19**.

"Estar aquí es un **rescate**, le doy las gracias a la maestra Pati Nelli quien me dio la oportunidad de estar en este equipo donde yo pensé que iba a estar unos tres años nada más, pero aquí seguimos **20 años después**", declaró.

"Nosotras no vamos a criar al niño para el día a día, yo estoy formando niños para la vida".Patricia Nelli

'Da sabor' a su labor

Eva Viviana Vázquez Robles, ha sido auxiliar de cocina durante 17 años en la Guardería Tec, lugar donde conoció la importancia generar buenos hábitos alimenticios en los niños.

"Yo comencé en el área de lavado en la cocina, poco a poco fui conociendo todos los procesos de la preparación de alimentos, el que más me gustó fue **Banco de Leches** que es donde se hace toda la leche y papillas para los bebés", comentó.

A pesar de **no tener un trato directo con los niños**, 'Vivi', como cariñosamente la conocen, reconoció que es **emocionante** para ella cuando los niños **regresan años después** a la guardería.

"Hace poco vino una joven de 16 años que estuvo aquí cuando era una niña y lloré porque **nunca** pensé que viniera a preguntar por mí para saludarme.

"Este trabajo me da la **satisfacción** de sentirme útil como persona y en lo laboral, recuerdo con mucho cariño a todas mis compañeras desde que entré aquí", finalizó.

Te podría interesar: